

+ Alvaro Cueva critica a la televisión por reinsertar “programas mentirosos”

CD. DE MEXICO, 27 de Enero de 2011.- El periodista Álvaro Cueva aseveró que los talk show `Ella es Niurka´, `Laura´ y `Cuenta Conmigo´, son un retroceso para la sociedad mexicana y sus televidentes.

Durante su participación en Milenio Televisión señaló que esos programas ya fueron desechados en los años 90 por mentirosos.

“Son basura y el distractor perfecto cuando la gente no debe pensar en otras cosas”, apuntó el crítico, agregando que la competencia entre las televisoras ya no es “vamos a producir y ofrecer algo mejor, ahora es vamos a ofrecer algo más escandaloso”.

¿Qué hace una vedette haciendo el trabajo de una periodista?, cuestionó, refiriéndose al programa conducido por la cubana Niurka Marcos; critica también a `Laura´, de la peruana Laura Bozzo y `Cuenta Conmigo´, por la mexicana Rocío Sánchez Azuara.